



校長室通信



No.191

R3. 9. 8

高等部・生活コース

「チャレンジタイム」ガイダンス

9月7日（火）、高等部・生活コースの授業「チャレンジタイム」では、後期の講座選択に向けてガイダンスが行われていました。この授業では、色々な体験を通して、興味・関心を広げ、主体性を育てたり、探究することの楽しさに触れ、生活を豊かにすることを目標としています。先生方のプレゼンをもとに自分で一つの講座を選択し、受講していくこととなります。



講座『思いやりの心』のガイダンスの様子。



FLT の先生と英語の学習



9月6日（月）、高等部2年生・社会コースは、FLTのスティーブン先生と一緒に英語の学習を行いました。簡単な挨拶を英語で行ったあと、英語の絵本の読み聞かせを学習しました。FLTの先生は週1回程度、本校へ来て全ての学部の皆さんに勉強を教えてくれています。

中庭で水遊び ～小学部2年生～



夏の学習もそろそろ終盤になってきています。プールでの水泳は今週末で終了します。子供たちは、まだまだ元気に水遊びを楽しんでいました。(R3.9.7)

給食の厨房・洗米機を新調

本校の給食では、米飯を中心に提供しています。1回に炊くお米は13升です。手で洗っているのは効率が悪いので洗米機を利用しています。この度、使っていた機械が老朽化したため新たな機械を購入していただきました。かなり高価な機械です。今後も安心・安全、そしておいしい給食の提供を行ってまいります。

